

Doit de réponse CGT

La publication d'un post sur le tour de France a été l'occasion pour Solidaires Finances Publiques Jura d'égratigner la CGT pour sa présence au sein de la caravane.

Au-delà d'une démarche pour le moins surprenante, nous souhaitons préciser certains éléments :

La présence de la CGT au sein de la caravane du tour n'est aucunement fortuite ou opportuniste, elle est le fruit de l'Histoire et l'expression d'une force vive.

Depuis 1947, les organisateurs du tour ont invité à participer à la caravane tous les titres de presse qui avaient contribué à la libération du pays.

« La vie ouvrière », organe de presse de la CGT en faisait partie.

Depuis, la CGT suit cet événement sur les routes de France afin de profiter d'une visibilité internationale pour faire connaître ses revendications.

Après des mois de lutte contre la réforme des retraites, la CGT a saisi l'occasion de cet événement populaire pour débattre avec les salariés de toutes les régions.

Signalons également que la CGT était présente également sur le tour de France Féminin, dans un souci d'exhaustivité, en ne sélectionnant pas que les événements les plus populaires.

La CGT est un syndicat qui a une histoire et un présent de lutte et de revendications, elle assume pleinement sa participation au tour de France.

Elle n'ignore pas l'impact écologique d'un événement sportif professionnel, mais elle préfère qu'y soient diffusées ses revendications et y rencontrer des citoyens de manière transparente et claire dans un événement populaire.

Il est certes plus facile de profiter de la visibilité d'un tel événement tout en le critiquant.